

La sécurité : première des priorités ??

Beaucoup de Marcquois contactent notre association, UNEM afin de nous faire part de leur inquiétude.

Au Croisé-Laroche, Au Bourg, au Quesne et dans TOUS les quartiers de notre ville, le nombre de cambriolages **est grandissant**.

Les marcquois se voient dans l'obligation de protéger leur domicile. Beaucoup font poser des clôtures et des portails fermant ainsi leur propriété auparavant ouverte sur la rue. C'est plus sécurisant mais beaucoup moins esthétique pour notre cadre de vie.

De nombreux autres dont je fais partie, font poser des alarmes onéreuses et remplacent leur porte d'entrée et leurs fenêtres...

Ce climat s'est encore alourdi **avec des crimes graves** qui inquiètent notre population.

Le groupe « majoritaire » a-t-il pris la mesure du problème ?

On vous répondra que les caméras sont là. Mais malheureusement, nous sommes nombreux à avoir été témoin de leur inefficacité suite à un cambriolage ou autre...

Elles ont certes parfois favorisé l'arrestation (trop peu nombreuses !) de malfaiteurs. Mais nous pensons que les caméras doivent être utilisées **afin de PREVENIR le délit**.

Pour cela, c'est leur fonctionnement même et leur utilisation qu'il faut remettre en question !

Notre liste avait mis la sécurité au cœur de son programme municipal : Doublement des effectifs en 6 ans, création de postes d'ilotiers là où c'est utile, **véritables patrouilles** 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24, police montée ou à vélo pour plus de proximité et de réactivité auprès des habitants, caméras surveillées en temps réel pour DEJOUER les tentatives et SURTOUT : BORNES d'APPEL telles celles de Nice qui ont permis d'arrêter le terroriste avant qu'ils ne fassent plus de victimes.

L'élection municipale « covid » passée (avec 35% de participation, faut-il le rappeler ?) nous choisirons toujours l'intérêt des Marcquois en premier : si la majorité qui en est ressortie voulait s'inspirer de nos idées, nous les soutiendrions sans aucune hésitation.

Notre monde subit des bouleversements inquiétants pour ne pas dire pire. Les responsables politiques doivent s'adapter **en commençant par prendre la mesure du problème**.

Marcq n'échappe pas à cette tendance et si elle ne peut influencer sur la politique nationale, ses responsables peuvent protéger au mieux ses habitants.

Peut-être trouverez-vous dans ce numéro d'Images de Marcq, un dossier spécial « sécurité », car il n'est pas rare que la majorité adapte ses articles à notre tribune (voir le numéro de novembre sur la procédure judiciaire en cours, initiée par les élus de notre groupe).

Nous espérons sincèrement qu'il en sera différemment cette fois. Alors, en hommes et femmes sincères que nous sommes, nous soutiendrions toute initiative concrète allant dans le bon sens.

Nous vous souhaitons à toutes et tous un Joyeux Noël et d'excellentes fêtes de fin d'année.